



## **Ce dont les personnes atteintes de SCM ont besoin en cette élection**

Qui sommes-nous :

Des Canadien-ne-s vivant avec la sensibilité chimique multiple (SCM) – un handicap reconnu sur les plans médical et juridique, déclenché par des expositions courantes à des produits chimiques.

Nos défis :

- Inaccessibilité des soins de santé, des transports en commun et des milieux de travail à cause des produits parfumés et chimiques
- Absence de reconnaissance politique et médicale
- Taux plus élevé de pauvreté et d'isolement malgré des niveaux d'éducation élevés

Ce que nous demandons :

1. Un leadership fédéral sans fragrances
  - Mise en œuvre de politiques sans fragrance dans les milieux de travail et les services fédéraux
2. Reconnaissance et données
  - Adoption d'un code CIM pour la SCM ; inclusion dans les enquêtes et politiques de santé
3. Logement et infrastructures
  - Investissements dans des logements accessibles, sans produits chimiques nocifs
4. Sensibilisation du public
  - Campagnes d'éducation et formation du personnel de santé et des employeurs
5. Accessibilité en situation d'urgence
  - Veiller à ce que les refuges, transports et communications soient inclusifs pour les personnes atteintes de SCM

Cette élection est l'occasion de faire de l'air pur et respirable un droit – et non un privilège.

Contact : [Insérer courriel] | En savoir plus : [aseq-ehaq.ca](http://aseq-ehaq.ca) / [ehac-asec.ca](http://ehac-asec.ca)